CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE SUGERENCIAS CIUDADANAS DEL AÑO 2018 IMPLEMENTADAS EN LA GESTIÓN INSTITUCIONAL 2019			
SUGERENCIA DE LA COMUNIDAD	RESULTADOS DE LA IMPLEMENTACIÓN DE LA	PORCENTAJE DE AVANCE DE LA IMPLEMENTACIÓN	MEDIO DE VERIFICACIÓN
Campañas de educación en salud a los ancianos			
Llegar con programas de salud a los niños			
Se recomienda que no solo se trate la enfermedad sino parte física también la mente.			
Se requiere tener una base de datos de las enfermedades preexistentes y trabajar en la prevención de enfermedades.			
Incrementar las visitas domiciliarias, que se apoye con más fisioterapia , psicología y trabajo social a más personas			